

Delcom
Lysil
L D

SVT : Economie d'eau

Pourquoi prendre une douche plutôt qu'un bain ?

- Pour la raison économique :

une douche utilise 40 l d'eau : le ~~prix~~ d'eau étant, à Grenoble, au prix de 0,00276 €/litre, une douche coûte 0,1104 € alors qu'un bain de 150 l coûte 0,414 €
À raison d'une douche par jour, en un an prendre une douche au lieu d'un bain permet d'économiser 147,0804 € par an par personne.

- Pour la raison écologique :

A où sont ces chiffres ?

Economiser 40 756 l par habitant par an n'est pas rien du tout : cela permet à la nature d'avoir plus d'eau et de prospérer.

Voilà pourquoi il faut prendre une douche plutôt qu'un bain !

L₁ = EM
CT₂ = MS
Bon respect des congés -